

Weltversammlung Christlicher Arbeitnehmer-Bewegungen Lourdes 2023



Solidaritätsaktion der KAB Deutschlands



Weltweite Solidarität

Die KAB Deutschlands und das Weltnotwerk wollen den Delegierten aus unseren KAB-Partnerbewegungen die Teilnahme an der Weltversammlung in Lourdes ermöglichen. Die Bewegungen können die Anreise nicht alleine finanzieren. Deshalb wollen wir Teile der Kosten für unsere Partner aus Uganda, Tansania, Kenia, Kamerun, Brasilien, Peru, Nicaragua, Guatemala und Sri Lanka übernehmen.

Dafür brauchen wir Ihre Unterstützung



Die Gruppen brauchen den Austausch untereinander, um im gleichen Geiste wie wir in der KAB ihren Glauben, ihr Leben und ihre Gemeinschaft gestalten zu können. Die Kraft der Frohen Botschaft stärkt diese Gemeinschaften.



Globale Solidarität braucht Begegnung!

Ermöglichen Sie allen Delegierten die Teilnahme und damit die Teilhabe am Aufbau einer gerechten, solidarischen und nachhaltigen Weltgemeinschaft

Unsere Unterstützung kommt an:

150 € für einen Visa-Antrag

450 € Unterkunftskosten pro Person

1200 € Flugkosten für Teilnehmer/innen aus Lateinamerika und Afrika

Globale Solidarität fängt bei uns an!

Spendenkonto

Weltnotwerk e.V. der KAB

Stichwort: WBCA2023

IBAN: DE80 3706 0193 0016 1510 25

BIC: GENODED1PAX

Weltnotwerk e.V. der KAB

Bernhard-Letterhaus-Straße 26

50670 Köln

Telefon: +49 152 598 180 47

info@weltnotwerk.de

www.weltnotwerk.org





Ich bitte Sie als KAB-Bundesvorsitzender ein Zeichen der Solidarität zu setzen und die Weltkonferenz der WBCA zu unterstützen, damit sie ein lebendiges christliches Zeugnis für ein solidarisches und nachhaltiges Wirtschaften abgeben kann.

Andreas Luttmer-Bensmann
KAB-Bundesvorsitzender



Liebe KAB-Mitglieder,

Die Weltbewegung der christlichen Arbeitnehmer (WBCA) besteht aus über 40 Bewegungen, die sich in ihren Ländern für soziale Gerechtigkeit einsetzen. Ihr Engagement wird stark durch weltweite Solidarität getragen. Insbesondere die KAB Deutschlands besitzt viele lebendige Partnerschaften mit Arbeiterbewegungen im globalen Süden und weiß, wie wichtig es ist, sich auf Augenhöhe zu begegnen.

Damit die „neuen“ und auch die „alten“ Bewegungen sich weiterentwickeln können, treffen sie sich alle vier Jahre. Das letzte Treffen fand 2017 in Avila, Spanien, statt.

Die Konferenz 2023 in Lourdes steht unter dem Motto „**Soziale Gerechtigkeit in einer Wirtschaft, die Leben fördert**“.

Die Delegierten werden gemeinsam Vorschläge erarbeiten, wie eine Wirtschaft aussehen kann, die Leben fördert und nicht tötet, wie Papst Franziskus es ausdrückte.

Wir brauchen Ihre Unterstützung!

Wir bitten alle KAB-Ortvereine und KAB-Gruppen um ihre finanzielle Unterstützung. Machen Sie bei sich vor Ort und im Bezirk darauf aufmerksam und spenden Sie!



Was ist die WBCA?

Die Weltbewegung Christlicher Arbeitnehmer wurde 1966 in Rom gegründet. Das weltweite Netzwerk verbindet heute 46 christliche Arbeitnehmer-Bewegungen auf vier Kontinenten, darunter die KAB Deutschlands. Die WBCA fungiert als Beraterin z.B. für die Internationale Arbeitsorganisation (ILO). Die oberste Maxime der WBCA heißt „Solidarität“. Die Solidarität zwischen Arbeiternehmer/innen aus dem Norden und dem Süden ist essenziell, damit allen Arbeitnehmer/innen und ihren Familien ein menschenwürdiges Leben ermöglicht werden kann. Zentrale Arbeitsmethodik ist „Sehen-Urteilen-Handeln“.

24. -31. März in Lourdes

Weltversammlung der WBCA

Internationales Seminar mit den Themen Austausch nach der Pandemie und Herausforderungen für eine soziale Wirtschaft

Generalversammlung mit Wahlen und Abstimmung über den Aktionsplan 2023 -2026

